

TOTALPEC PRESENTA TOTAL CONFERENCE 2025, EL MAYOR EVENTO DE LA AGROPECUARIA BOLIVIANA

TOTAL CONFERENCE 2025 se realizará el 8 de agosto de 2025 en Fexpocruz. La sexta versión del encuentro de líderes, productores, empresarios y expertos del sector agropecuario en Bolivia es una gran oportunidad para identificar ideas que permitan mejorar la productividad y rentabilidad en un entorno complejo, a través de las experiencias de reconocidos expertos internacionales.

(Santa Cruz, 02 de julio de 2025).- **TOTALPEC** lanzó **TOTAL CONFERENCE 2025**, una jornada de cuatro conferencias magistrales sobre experiencias de éxito internacionales en la producción y comercialización agropecuaria.

Para la sexta versión de **TOTAL CONFERENCE** están confirmados cuatro disertantes internacionales: Marcos Machado Borges Jr., economista, zootecnista y consultor internacional en mejoramiento genético y pasturas, considerado uno de los mejores criadores de Brangus en Estados Unidos; Filipe Masseti, periodista, conferencista y el jinete más joven y el único brasileño en cruzar el continente americano a caballo entre 2012 y 2014, por lo que es conocido como el “Jinete de las Américas”; Gerlado Sant’Ana de Camargo Barros, coordinador científico del Centro de Estudios Avanzados en Economía Aplicada (CEPEA) y especialista en economía de la comercialización agrícola; finalmente, Jean Carlo Landívar Bottega, CEO de Agricomseeds, quien transmitirá su historia de esfuerzo, ciencia y estrategia para la transformación del agro en Bolivia.

TOTALPEC espera la participación de empresas, productores y profesionales del rubro que intercambiarán experiencias, harán networking y conocerán los adelantos en el campo productivo, tecnológico y estratégico, todo con la finalidad de incorporar nuevos aprendizajes en la gestión agrícola y ganadera.

“Seguimos apostando por Bolivia. Cada día que pasa se confirma que el agro es el sector que impulsa la economía boliviana, así que presentar **TOTAL CONFERENCE**

este año, en momentos de incertidumbre es imprescindible. Las grandes ideas y los cambios se dan en épocas duras como la que estamos pasando, por eso, ésta es una gran oportunidad para reunir a los productores, en esta jornada ellos podrán intercambiar conocimientos, experiencias e identificar cómo ser más productivos y desarrollar nuevos mercados”, dijo Rogerio Rezende, director general de TOTALPEC.

El ejecutivo destacó la trayectoria de los expositores. “Ellos van a transmitirnos las estrategias que han implementado para alcanzar indicadores de alto rendimiento y calidad y nos ayudarán a través de sus experiencias a mejorar nuestros indicadores”, complementó.

El evento cierra con el Festival Gastronómico de la Carne que ofrecerá una variedad de carnes preparadas por un equipo de chefs nacionales e internacionales, dirigidos por el maestro zootecnista y experto en cortes y comercialización Cristiano Botelho. Grupos musicales nacionales e internacionales amenizarán el encuentro en el Parque Ecológico de Fexpocruz. En este espacio los auspiciadores también tienen la oportunidad de dar a conocer sus productos y servicios.

TOTAL CONFERENCE se ha convertido en un espacio para conocer y compartir experiencias que han transformado al sector agropecuario a nivel mundial. Desde su primera versión, en 2018, personalidades como Allyson Paolinelli (+), Teresa Cristina Correa, Eduardo Riedel, Joe Pascal, Jackson Follmann, Adriano Silva Moraes, Mauricio Cardozo Tonha, entre otros, han pasado subido al escenario a compartir conocimientos, experiencias y proyectos que han transformado la agricultura en sus países, inspirando de este modo a los productores bolivianos.

ACERCA DE TOTALPEC, *Total tecnología para el agro*, es una empresa boliviana reconocida por la producción, importación y comercialización de productos de nutrición, sanidad, genética animal y semillas, así como a la provisión de soluciones gerenciales y tecnológicas para ganadería y la integración agrícola ganadera sostenible.

Fundada en 2010, **TOTALPEC** se caracteriza por el compromiso con los resultados de sus clientes. Por este motivo ha desarrollado importantes alianzas con reconocidas marcas a nivel internacional, como Germisul, Ourofino Salud Animal, AgricomSeeds, Pasto Brasil, Semex, Acores, Amirreia Pajoara, Biogénesis Bagó, Campo Fácil, Elanco, Homeo-vita, iRancho, Mosaic, y Papalotla.

A partir de 2018, cuando **TOTALPEC** abrió la primera **TOP STORE**, una tienda que permite a los usuarios encontrar todos los productos necesarios para cualquier propiedad ganadera o agrícola, la empresa inició su expansión, abrió oficinas en San Ignacio de Velasco, Trinidad y San Joaquín. Además de ampliar e implementar mejoras en la capacidad de su planta en Warnes, procesadora de alimentos y suplementos nutricionales para abastecer la demanda de los ganaderos bolivianos.